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SÉRIE: O ESPÍRITO SANTO
Romanos 8.5

INTRODUÇÃO
Chegamos ao final da série BATISMO NO ESPÍRITO SANTO tendo a certeza de que podemos confiar
que o  ESPÍRITO SANTO, como nosso Consolador,  continuará operando em nós,  nos ajudando e
avivando nossa esperança na volta de JESUS CRISTO. E mesmo que tudo pareça difícil, complicado, a
PALAVRA nos alerta: “…não vos entristeçais, como os demais, que não tem esperança”. 1Ts 4:13b.
Nós devemos nos encher do ESPÍRITO SANTO para enfrentarmos as dificuldades da vida (Ef 5.18).

1. O ESPÍRITO SANTO na vida da Igreja
O  Batismo  no  ESPÍRITO  SANTO  não  elimina  a  necessidade  de  a  Igreja  buscar  uma  constante
renovação. Paulo exortou a Igreja: “Enchei-vos do ESPÍRITO” (Ef 5.18). Ou seja, devemos continuar
sempre sendo cheios. Devemos agir assim tendo em mente que é a ação do ESPÍRITO SANTO que
santifica a Igreja. Como disse o Pr William Barros: O ESPÍRITO SANTO tem um papel vital na vida e
na existência da Igreja de Cristo. Sem o ESPÍRITO SANTO, a Igreja não existiria ou seria meramente
um clube ou uma agremiação. ELE é o Consolador que nos dá poder para fazer a obra de Cristo neste
mundo e, ao mesmo tempo, prepara a Noiva para o Arrebatamento.

2. ESPÍRITO SANTO, o Consolador inseparável da Igreja

Em At 1.8, o Senhor diz: “Mas recebereis a virtude do Espírito Santo, que há de vir sobre vós; e ser-
me-eis testemunhas, tanto em Jerusalém como em toda a Judéia e Samaria, e até aos confins da
terra”. A partir de então, não estaríamos mais sozinhos, o bom Consolador está conosco e nos habilita
para  toda  boa  obra.  Em  nós,  é  gerada  a  esperança  de  um  futuro  glorioso.  Paulo  advertiu:  “Se
esperamos em Cristo só nesta vida, somos os mais miseráveis de todos os homens.1 Co 15:19 . Quem
vive somente esta vida carnal não pode agradar a DEUS. “Ora o Deus de esperança vos encha de todo
o gozo e paz em crença, para que abundeis em esperança pela virtude do Espírito Santo”.  Rm 15:13.
A partir da compreensão deste texto, entendemos que somos dependentes do ESPÍRITO SANTO para
esperar por algo que não vemos.

3. Sem SANTIFICAÇÃO ninguém verá o Senhor

Quando  entristecemos  o  ESPÍRITO  SANTO?  Todas  as  vezes  que  agimos  de  forma  contrária  aos
ensinamentos da PALAVRA de DEUS. HB 12.14 nos diz:  “Segui a paz com todos, e a santificação,
sem a qual ninguém verá o Senhor”. Neste processo, santificar-se é abster-se de pecar pela atuação do
ESPÍRITO SANTO, para servir ao Senhor. A Santificação prepara a Igreja para o arrebatamento. “Mas
devemos sempre dar graças a Deus por vós, irmãos amados do Senhor, por vos ter Deus elegido
desde o princípio para a salvação, em santificação do Espírito, e fé da verdade” (2 Ts 2:13). “E não
entristeçais o Espírito Santo de Deus, no qual estais selados para o dia da redenção”. (Ef 4:30). O
ESPÍRITO SANTO prepara a Igreja como noiva de Cristo para o grande dia do encontro glorioso,
quando encontraremos o nosso REDENTOR nos ares:  “Depois nós, os que ficarmos vivos, seremos
arrebatados juntamente com eles nas nuvens, a encontrar o Senhor nos ares, e assim estaremos
sempre com o Senhor” (1 Ts 4:17).

COMPARTILHAMENTO
Você se sente preparado para ouvir o chamado do Senhor?

CONCLUSÃO
Vimos nesta  última palavra que manter a  santificação,  a pureza e a  comunhão com o ESPÍRITO
SANTO  é  nossa  responsabilidade  para  que,  naquele  Grande  Dia,  estejamos  preparados  para  o
encontro com o NOIVO, JESUS CRISTO. Maranata!!!!
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